

Professor of Management Practice in Business Law

Company:

ESSEC Business School

Location:

France / Paris

Discipline:

Management Practice in Business Law

Employment Type:

Permanent Full-time

Posted:

03/06/2025

Contact Person:

If you wish to apply for this position, please specify that you saw it on AKADEUS.

Job Description – May 2025

Professor of Management Practice in Business Law

ESSEC Business School, Paris Campus

Context

Created in 1907, ESSEC is a leading business school with French roots and global outreach: two campuses in the Paris metropolitan area, one in Singapore, one in Morocco (Rabat), and one fully digital campus. ESSEC offers bachelor and graduate level training in business administration (GBBA, MSc, MBA, EMBA, Specialized Masters, PhD), which stand in top-tier of international rankings. ESSEC has a long tradition of exploring, teaching and researching how strategy and management may be mobilized to further the public good.

ESSEC is in the process of reinforcing basic legal courses in business law in its core programmes such as the Grande Ecole Programme / Master in Management or the Global Bachelor in Business Administration (GBBA). ESSEC is also introducing new courses or programmes (e.g. the ACT Bachelor) in areas related to its strategy (ecological and social transformation, entrepreneurship, Data & AI, and Geopolitics).

In this context, ESSEC is aiming to recruit a Professor of Management Practice with solid

expertise in **business law**, who is **also open to the changes that are currently impacting business law** (e.g. taking into account the requirements of the ecological transformation, the influence of the digital turn on legal and business practices, the European and international dimension of business life). The new professor of management practice will be expected to teach in English or mainly in English.

While they are not expected to publish research, **Professors of Management Practice are experts in their field**, have accumulated experience in organizations beyond academia, and have a demonstrated teaching capability.

The new recruit will join the team of 7 law professors (4 research professors and 3 professors of management practice) belonging to the Law, Political Science & Society Department, which comprises about 20 faculty members, with expertise in Law, Negotiation, Geopolitics & IR, Urban Policy, Real Estate, Public Policy, Social Innovation and Philanthropy.

Mission

Based on the ESSEC Cergy Campus, nearby Paris, the recruit will join the *Law, Political Science & Society* department to develop the following activities:

- **Courses:** Teach business law (basic legal concepts, company law, introductory aspects of economic law, dispute resolution, etc.). The professor recruited must be able to teach business law in its European and international context. In this respect, knowledge of Anglo-Saxon law and/or Asian law will be considered an asset, as the audience includes many international students (exchange students and students doing part of their training on the Morocco and Singapore campuses). The professor may be required to teach on an *ad hoc* basis (for a few days or a few weeks) on the Morocco and Singapore campuses, in addition to the campuses based in Cergy and Paris La Défense. The number of teaching hours is 240 hours/year (4 days/week contract) or 300 hours/year (5 days/week contract).
- **Academic management of a programme:** the professor recruited may be in charge of the academic management of the “Mastere specialise Droit des affaires internationales et Management (MS DAIM) / LLM programme (see <https://www.essec.edu/fr/programme/masters/ms-droit-des-affaires-internationales-et-management/>). In this case, the professor will be granted a teaching release.
- **Pedagogical innovation:** Develop pedagogical case studies, MOOCs and short videos, position papers, books and other relevant content for courses and seminars. Also organize pedagogical events to mobilize students on law related projects.
- **Community:** Organize seminars that include sit in academic juries, liaise with partner organizations and help manage programs related to legal training, etc.

The recruit will be offered a permanent contract (*CDI* under French law), 4-day a week or 5-day a week, with a competitive package.

Specifications / Requirements

Given the above-mentioned mission and responsibilities, the job incumbent will need to demonstrate:

1. Significant professional experience in law / legal practice, with a proven focus on business law;
2. Significant academic credentials in relevant fields such as Business Law, Economic Law, Comparative Law, Law & Management, Law & Sustainability, Law & Digitalization, Law & Innovation, Law, Regulation, and Compliance: at least at the Masters degree level, PhD/doctorate can be a plus; related-professional or even academic publications is a plus;
3. Significant and successful experience in teaching activities in an international environment, even on a part-time basis; publications such as books, book chapters, academic papers in reputable journals and media appearances to be considered an asset.
4. Capacity to teach in English and in French;
5. Proven experience in project development and/or new pedagogical content creation is a plus.

Typical profiles could be people having acquired significant professional experience in the corporate world and legal practice.

Process

1. The position will be available from September 1, 2025; this can be discussed further.
2. Applications are accepted now. Earlier applications are strongly encouraged as we will consider applicants on a rolling basis.
3. Interested candidates should submit their application using this [FORM](#). If you have any questions, please send them to the following address: recruitdps@essec.edu. If appropriate, provide teaching evaluations and any references to educational content developed (cases, blogs, MOOCs, videos, etc.). We guarantee full confidentiality.
4. The recruiting committee will start reviewing applications in June 2025 and until the position is filled. Only shortlisted candidates will be contacted for an interview. The committee will organize these interviews on an ongoing basis.
5. The recruiting committee will assess the situation, and will invite selected candidates.

[Click here](#) for more details about ESSEC Business School.

Ouverture d'un poste (à pourvoir à la rentrée universitaire 2025)

Professor of Management Practice en droit des affaires

ESSEC Business School, Paris Campus

Le contexte

Créée en 1907, l'ESSEC est une grande école de commerce avec des racines françaises et un rayonnement mondial. L'ESSEC possède deux campus dans l'agglomération parisienne (à Cergy et à La Défense), un à Singapour, un au Maroc (Rabat), et un campus entièrement numérique. L'ESSEC propose diverses formations notamment de niveau bachelor et master en management (GBBA, MSc, MBA, EMBA, Mastères Spécialisés, PhD), qui se situent dans le peloton de tête des classements internationaux. L'ESSEC a une longue tradition d'exploration, d'enseignement et de recherche sur la façon dont la stratégie et le management peuvent être mobilisés pour servir le bien public.

L'ESSEC est en train de renforcer les cours juridiques fondamentaux en droit des affaires dans ses programmes les plus connus tels que le Programme Grande Ecole / Master in Management ou le Global Bachelor in Business Administration (GBBA). L'ESSEC crée également de nouveaux cours ou programmes (par exemple le Bachelor ACT) dans des domaines qui sont au coeur de sa stratégie (transformation écologique et sociale, entrepreneuriat, Data & AI et géopolitique).

Dans ce contexte, l'ESSEC souhaite recruter un professeur de pratique (« professor of management practice ») ayant une solide expertise en droit des affaires, qui soit également ouvert aux changements qui affectent actuellement le droit des affaires (par exemple, la prise en compte des exigences de la transformation écologique, l'influence de la révolution numérique sur les pratiques juridiques et managériales, la dimension européenne et internationale de la vie des affaires).

Le nouveau professor of management practice devra enseigner en anglais ou principalement en anglais.

Bien qu'il ne soit pas attendu d'eux qu'ils publient des travaux de recherche, les professors of management practice sont des experts dans leur domaine. Ils ont accumulé une expérience significative en tant que praticiens qu'ils souhaitent partager avec les étudiants et ont démontré leur capacité à enseigner.

La nouvelle recrue rejoindra une équipe de 7 professeurs de droit (4 professeurs-chercheurs et 3 professors of management practice) appartenant au Département Droit, Science politique et Société (DPS), qui comprend environ 20 professeurs, avec une expertise en droit, mais aussi en négociation, géopolitique et relations internationales,

politique urbaine, immobilier, politique publique, innovation sociale et philanthropie.

Mission

Basé sur le campus de l'ESSEC à Cergy, près de Paris, la personne recrutée rejoindra le département Droit et environnement de l'entreprise pour développer les activités suivantes :

- Enseignement : le coeur de la mission du professor of management practice recruté consistera à enseigner le droit des affaires (concepts juridiques fondamentaux, droit des sociétés, droit des contrats, aspects introductifs du droit économique, résolution des litiges, etc.) Il devra être en mesure d'enseigner le droit des affaires dans son contexte européen et international. A cet égard, des connaissances en droit anglo-saxon et/ou en droit asiatique seront considérées comme un atout, car le public comprend de nombreux étudiants internationaux (étudiants en échange et étudiants effectuant une partie de leur formation sur les campus du Maroc et de Singapour). Le professeur pourra être amené à enseigner de manière ponctuelle (quelques jours ou quelques semaines par an) sur les campus du Maroc et de Singapour, en plus des campus basés à Cergy et à La Défense. Le nombre d'heures d'enseignement est de 240 heures/an (contrat de 4 jours/semaine) ou de 300 heures/an (contrat de 5 jours/semaine).
- Innovation pédagogique : le professor of management practice recruté sera appelé à développer des supports pédagogiques tels que des études de cas, des MOOC ou de courtes vidéos, des documents de synthèse ou des manuels. Il pourra également être chargé d'animer des activités pédagogiques telles que des concours de plaidoiries par exemple.
- Communauté : le professor of management practice recruté sera appelé à siéger dans des jurys académiques, à organiser des séminaires, à interagir avec les partenaires universitaires, institutionnels et économiques de l'ESSEC et à contribuer à la gestion des programmes liés à la formation juridique.
- Direction académique d'un programme : le professeur recruté pourra être chargé de la direction académique d'un programme comme le « Mastère spécialisé Droit des affaires internationales et Management (MS DAIM) / LLM » (voir <https://www.essec.edu/fr/programme/masters/ms-droit-des-affaires-internationales-et-management>). Dans ce cas, le professeur bénéficiera d'une décharge d'heures d'enseignement.

La personne recrutée se verra proposer un contrat à durée indéterminée (CDI), de 4 ou 5 jours par semaine, assorti d'une rémunération compétitive.

Exigences

Compte tenu de la mission et des responsabilités qui viennent d'être décrites, le titulaire du poste devra faire preuve des qualités suivantes :

1. Une expérience professionnelle significative dans le domaine du droit, avec une spécialisation en droit des affaires ;
2. Un parcours universitaire de niveau master voire doctorat en droit, plus particulièrement en droit des affaires / droit économique / droit privé. Des connaissances en droit comparé, en Law & Management, en droit de l'environnement ou du numérique, en droit de l'innovation ou en compliance seront appréciées.
3. Une expérience significative et réussie dans des activités d'enseignement, même à temps partiel, en particulier dans un environnement international.
4. Une pleine capacité à enseigner en anglais et en français ;
5. Des publications dans des revues professionnelles, des écrits académiques (livres, chapitres, articles) ou dans les médias seront également appréciées.
6. Une expérience avérée dans l'élaboration de projets et/ou la création de nouveaux contenus pédagogiques est un atout.

Les candidatures de personnes exerçant ou ayant exercé comme avocats, juristes d'entreprises et ayant eu une activité d'enseignement (chargés de TD, etc.) sont particulièrement pertinentes.

Processus

1. Le poste sera disponible à partir du 1er septembre 2025 ; ceci peut être discuté plus avant.
2. Les candidatures peuvent être envoyées à partir de maintenant et seront examinées au fur et à mesure.
3. Les candidats intéressés doivent soumettre leur candidature en utilisant ce [FORMULAIRE](#). Si vous avez des questions, veuillez les adresser à l'adresse suivante : recruitdps@essec.edu, accompagnées d'une lettre de motivation et d'un CV actualisé. Veuillez indiquer « PMP droit des affaires » dans le titre de l'objet. Le cas échéant, veuillez fournir des évaluations d'enseignements et toute références à des contenus pédagogiques (cas, blogs, MOOCs, vidéos, etc.). Nous garantissons une totale confidentialité.
4. Le comité de recrutement commencera à examiner les candidatures en juin 2025 et jusqu'à ce que le poste soit pourvu. Seuls les candidats présélectionnés seront contactés pour un entretien. Le comité organisera ces entretiens au fur et à mesure.
5. Le comité de recrutement recevra les candidats sélectionnés sur le campus de Cergy, ou par visio-conférence.

Pour plus d'informations sur l'ESSEC Business School : [Cliquez ici](#)

Contact Person:

If you wish to apply for this position, please specify that you saw it on AKADEUS.